

México confía en vencer a Cuba y Colombia en los Juegos Panamericanos



La Habana, 7 ago (RHC) El director de la Comisión Nacional de Cultura y Física y Deportes, Alfredo Castillo, aseguró este lunes que después de ganar los Juegos Centroamericanos y del Caribe confía en poder vencer a Cuba y Colombia en los Juegos Panamericanos que se disputarán en Lima el próximo año.

'El objetivo en Panamericanos es reiterar que estamos por encima de Cuba y Colombia, que en Toronto 2015 nos ganaron. Para eso debemos trabajar el doble. Nuestra competencia también tiene que ser con Brasil para pelear el tercer lugar en el medallero', comentó.

Con 132 medallas de oro, 118 de plata y 91 de bronce obtenidos en los Juegos Centroamericanos y del Caribe que terminaron el viernes pasado en Barranquilla, la delegación de México ganó por primera vez en 52 años los Centroamericanos y del Caribe, delante de Cuba (102-72-68) y de Colombia (79-94-97).

Castillo aceptó que no es sorpresa la victoria pero sí el número de medallas conquistadas porque esperaba una mejor cosecha de los rivales, sobre todo de los cubanos, de quienes esperaban unas 119 ó 120 preseas de oro.

'Si soy sincero, no esperaba que le ganáramos en ciclismo ni haber sido tan contundentes en natación ni tan buenos resultados en remo. Hace cuatro años Cuba ganó todo en remo y ahora nosotros nos fuimos con seis de oro y ellos con cinco', dijo.

Castillo aceptó los argumentos de las autoridades de Cuba en el sentido de que si los Juegos de Barranquilla hubieran tenido exclusivamente disciplinas olímpicas, hubieran vencido a México con facilidad.

Pero recordó el dirigente mexicano que las reglas de los juegos regionales están establecidas.

'Lo que tiene que aprender Cuba es a diversificarse y no quedarse solo con los deportes olímpicos. Si boliche y racquetbol da medallas, pudieron haberse preparado en esas disciplinas', dijo.

Sobre los juegos recién terminados, reconoció el dirigente que México se montó en una inercia de triunfos porque comenzó bien y eso influyó en el ánimo de la delegación, sin embargo reconoció que será necesario hacerlo todo bien para volver a derrotar a cubanos y colombianos en los Panamericanos, justa con más nivel.

'Barranquilla es un punto de partida, el inicio del proceso, pero eso no quiere decir que les vamos a ganar otra vez. Queremos estar entre 30 y 40 medallas de oro y para eso debemos consolidar el trabajo', concluyó.

En los pasados Juegos Panamericanos, en Toronto, México ganó 22 medallas de oro, 30 de plata y 43 de bronce y quedó en sexto de oro detrás de Estados Unidos, con 103 títulos, Canadá (78), Brasil (42), Cuba (36) y Colombia (27)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/168416-mexico-confia-en-vencer-a-cuba-y-colombia-en-los-juegos-panamericanos>



Radio Habana Cuba